

# 2月 CARROT だより

2023年2月1日

ARINKOMURA



風は冷たくても、きれいな青空の下、鬼ごっこやかくれんぼをしている元気な子どもたちの声が園庭で響いています。友だちと遊びを作ったり、ルールを考えては、「たのしそう！なかまにいれて」とみんなが集まり、CARROT クラスみんなで遊ぶ姿がとても微笑ましいです。「なにか かっこいいことがしたいな」と、年長さんとしての意識も高く、しっかり小学生への準備が出来ています。

## 今月のねらい

- ・自分なりの目当てを持ち、繰り返し試したり、工夫したりして、挑戦する楽しさを味わう。
- ・一人ひとりが自分の力を発揮し、意欲的に遊びや生活に取り組む中で、友だちとのつながりを深めていく。



## お正月を楽しみました

新年を迎え、登園初日に新年会

を行いました。おみくじを引いたり、手作りのお年玉をもらったり。かるた大会では、みんな真剣な表情でした。鏡開きを体験し、升でオレンジジュースをいただきました。みんな飲み方に苦戦していましたが、「かどでのむといいかも」と気づき、こぼさないように丁寧に慎重に飲んでいました。



## みんなで発表しました

1月の誕生会では、CARROT クラスから ARINKOMURA のみんなに「こぎつね」の合奏と「ARINKOMURA のうた」の手話を発表をしました。お揃いのリボンをつけて、「きんちょうするな～」「はずかしいなあ」など、不安な声も聞こえてきましたが、発表は大成功！かっこいい年長児さんとして、堂々と元気いっぱいに披露しました。発表のあとには、「だれかにみてもらうって きんちょうするけれど、うれしいね」という声が聞こえてきました。



## 今月の予定

- 6日(月)書道のじかん
- 8日(水)親子 de お茶のじかん
- 9日(木)はかせのじかん
- 17日(金)Let'sのじかん
- 20日(月)剣道のじかん



## 心も身体も大きくなっているよ

就学に向けて、製作など集中して取り組める遊びの時間や、身体をたくさん動かす時間を作り、メリハリをもって活動しています。子どもたちは、一つ一つの物事に集中して取り組めるようになりました。その中で、作り上げる楽しさや、ゲームの中で、勝ち負けを楽しめるようになりました。「たのしい」・「くやしいけれど、つぎはがんばるぞ！」の気持ちが笑顔と一緒にあふれ出ています。



## 2月のお誕生日おめでとう！



たどころ かのんさん  
おおくぼ りゅうたろうさん



## おしらせ

マスクの落し物が見られますので、一つ一つのマスクに名前の記入をお願いいたします。

また、予備のマスクをリュックに5枚入れておいてください。